

Dzikir dan Doa Bersama Polres Bima Kota, Mengenang Hari Jadi Bhayangkara 76 Tahun Silam

Syafruddin Adi - NTB.JOURNALIST.ID

Jul 3, 2022 - 10:54



Kota Bima, NTB – 76 tahun silam, tepatnya tahun 1946, Korps Bhayangkara lahir dan terbentuk di bumi Pertiwi Indonesia.

Tepat satu tahun setelah tahun kemerdekaan negeri ini, Kepolisian Negara Indonesia menjadi korps pelindung pengayom dan pelayan masyarakat.

Beragam kegiatan dan perayaan digiatkan Polri, Polda jajaran dan Polres jajaran.

Polres Bima Kota Polda NTB pun, sama adanya, menggelar berbagai kegiatan mengenang dan merayakan HUT Bhayangkara ke-76 tahun 2022 ini.

Rasa syukur dan bahagia mengenang hari jadinya yang ke 76 tahun itu, Polres Bima Kota dibawah pimpinan Kapolres AKBP Henry Novika Chandra, tidak lupa bermunajat dalam rangkaian Dzikir dan Doa.

Gelaran dzikir dan doa tersebut, berlangsung Sabtu (2/7) pagi ini di Masjid Jabal Qubis Mako Polres Bima Kota.

Dzikir dan doa bersama mengenang jasa para pahlawan dan Kesuma bangsa jajaran Polres Bima Kota itu, dihadiri langsung Kapolres Bima Kota AKBP Henry Novika Chandra, Waka Polres Bima Kota Kopol Mujahidin, sejumlah PJU Polres Bima Kota serta para Kapolsek jajaran.

Pada dzikir dan doa yang dipimpin Ustad MnA Farhan dan Ustad Muh Ali, Kapolres Bima Kota AKBP Henry Novika Chandra berujar, kegiatan doa bersama hari ini merupakan salah satu rangkaian berbeda, guna mengayomi dan melayani masyarakat kedepannya dari konflik sosial di masyarakat.

Pandemi Covid 19 sebutnya, sudah mulai reda sehingga aktivitas masyarakat sudah mulai lancar lagi. Kita sebagai Insan yang lemah harus berdoa dan ikhtiar, saya sebagai Kapolres mengingatkan agar meningkatkan iman dan takwa dan dalam setiap melaksanakan tugas agar diawali dengan doa agar dapat berjalan lancar.

“Sebagai anggota Polri, harus berdasarkan TRIBRATA dengan berbakti Kepada Nusa dan Bangsa Dengan Penuh Ketakwaan Terhadap Tuhan Yang Maha Esa. Sebagai anggota Polri kita harus melihat kembali kebelakang bagaimana perjuangan kita semenjak mendaftar menjadi anggota Polri dengan penuh perjuangan dan doa, tidak mudah untuk masuk me jadi anggota Polri maka kita harus bersyukur apa yang telah kita dapatkan,”ucapnya.(Adb)